



@diarioaldia

El primer *DIARIO GRATUITO* del Valle de Aconcagua

Diario Al día

Agosto 2024

Edición N°808

Máx. 12-Min.4

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

SIN LUZ



Familias llevan más de 48 horas sin luz y se espera que el 100% de las viviendas recuperen la energía entre hoy y martes

Pág.2

Municipio andino arrendará dependencias del ex Hogar de Cristo para futuro Centro integrado de Personas Mayores
Gestiones municipales y solicitud de vecinos y vecinas

Pág.5

Escolares podrán conocer las distintas sedes y carreras de la PUCV

Pág.6

Unión San Felipe suma de a uno ante Santa Cruz



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

 [cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Municipio arrendará dependencias del ex Hogar de Cristo para futuro Centro integrado de Personas Mayores

Gestiones municipales y solicitud de vecinos y vecinas

Tras intensas gestiones se avanzó en las negociaciones para formalizar un convenio que permita al municipio tomar posesión de una infraestructura que ha sido abandonada por el Hogar de Cristo. Este espacio, que en su momento albergó dependencias del Hogar de Cristo, será recuperado para responder a una solicitud de los vecinos, quienes buscan transformar este sitio, actualmente inseguro, en un centro de atención para adultos mayores. La infraestructura se encuentra en condiciones bastante aceptables, y tras los arreglos necesarios, se prevé que pueda cumplir con las expectativas comunitarias.

La propuesta del municipio es revitalizar esta infraestructura con el fin de establecer un centro de atención integral para la tercera edad, abordando así una creciente necesidad en los barrios circundantes. La iniciativa no solo busca devolver la seguridad al área, que se ha deteriorado en tiempos recientes, sino también conmemorar el mes de agosto, conocido por su enfoque en la solidaridad. Este proyecto representa un paso importante hacia el fortalecimiento del apoyo comunitario y la mejora de la calidad de vida de los adultos mayores en la región.

En visita junto a los profesionales y ejecutivos del Hogar de Cristo y del municipio, el alcalde Manuel Rivera dijo que queremos vía contrato “adquirir una infraestructura abandonada por esta organización. El objetivo es convertir el espacio, actualmente inseguro, en un centro de atención para adultos mayores, atendiendo la solicitud de los vecinos. La estructura, que estuvo en uso hasta hace poco, está en condiciones aceptables y será renovada. Este proyecto busca recuperar la seguridad en los barrios y se planea anunciar en agosto, mes de la solidaridad”.

Rosa López Ponce, presidenta de la Junta de Vecinos, 18 de septiembre sostuvo que es “maravilloso. Algo que estábamos anhelando por mucho tiempo, cuando fue abandonado este Hogar de Cristo, si no es por los vecinos que con limitan el hogar, esto estaría todavía tomado, más destruido de lo que está. Así que, para nosotros, esto es un gran avance y ayudar a la comunidad, a los adultos mayores, como lo dijo el señor alcalde.”



Se espera recuperar el 100% de energía eléctrica entre lunes y martes en la provincia de San Felipe

La reposición de los cortes de energía en el menor tiempo posible, fue el llamado que realizó el alcalde Panquehue Gonzalo Vergara en la reunión que se registró en la comuna de San Felipe (Domingo 04 de Agosto) ya que hay vecinos de sectores de Palomar Interior, Colunquen, Camino Viejo Lo Campo y de Viña Errazuriz, que tras el sistema de frontal se han visto afectados por más de 72 horas.

El alcalde punto especial incapie en Chilquinta, una empresa privada que no ha estado a la altura de la situación, ya que no han redoblado los esfuerzos para recoger las denuncias, responder los llamados y lo peor aún solucionar los problemas.

“ Quiero ser muy categórico, esto no es responsabilidad del municipio, hemos agotado todas las acciones, por esto estoy aquí en esta reunión para exigir una solución a los vecinos de Panquehue”.

Explicó que lo más complicado es Palomar Interior donde hay postes fracturados y Camino Viejo línea de transmisión caída “Chilquinta cobra por la luz, por lo tanto exigió una respuesta inmediata, los vecinos no la están pasando bien, por último contraten servicio externo para responder a los requerimientos”.

La Delegada Regional Presidencial Sofía González, solicitó a Chilquinta mejorar los canales de comunicación, elaborar una planificación para la reposición de los servicios y destinar cuadrillas en todas las comunas.

La SEREMI de Energis Arafí Manzur indicó que la causal en la demora de la reposición, se debería a la caída cableado de media tensión, lo que obliga también a la reposición de postes en varias localidades.

En tanto el Seremi Del Deporte Yanino Riquelme explicó que se estarán monitoreando los Aprs y apoyar con la entrega de combustible, para lo que están operando con generadores.

El SEREMI de educación por su parte afirmó que está realizando un catastro para determinar si los establecimientos de la provincia de San Felipe están operativos para este lunes.

Participaron además en esta reunión representantes de Vialidad, SEREMI de salud, alcaldes de otras comunas y representante de Chilquinta.

Se estima que la reposición durante este domingo alcance el 70% para llegar al 100 durante el día lunes y martes.





MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar



STORE



SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT SUSHI BAR



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 | 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas | +56 9 53-30-79-16
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

Murphy Corretajes
ASESORÍAS INMOBILIARIAS

+56 9 9868 8289

kmurphycordova@gmail.com

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun	75%	4°	12°
Mar		3°	11°
Mié		2°	10°
Jue		0°	15°
Vie		3°	19°
Sáb		7°	20°

Escolares podrán conocer las distintas sedes y carreras de la PUCV

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso prepara su tradicional Día Abierto, en donde los profesores y alumnos de cursos superiores podrán compartir sus experiencias con las y los estudiantes que visiten los diversos campus de la casa de estudios.

El próximo viernes 9 de agosto, a contar de las 09.00 horas, se llevará a cabo el Día Abierto PUCV, en donde la tradicional casa de estudios de la región de Valparaíso abrirá las puertas de sus sedes de Recreo, Sausalito, Curauma y Casa Central a la comunidad escolar que desee conocer las instalaciones y las diversas carreras que ofrece la universidad.

En ese sentido, el rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Nelson Vásquez, señaló que "a través de esta actividad, recibimos a todos los jóvenes que están interesados en acceder a la educación superior en la PUCV. Nos motiva que visiten nuestras carreras y que compartan con nuestro profesores y alumnos de cursos superiores".

Vásquez agregó que "nuestra Universidad es la más grande de la región de Valparaíso y una de las cinco mejores del país, por calidad, prestigio y antigüedad".

Por su parte, Rodrigo Becerra, jefe del Programa de Difusión de Pregrado y Postgrado de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, señaló que "durante la actividad, las y los estudiantes tienen la posibilidad de conocer nuestras instalaciones, a los profesores y estudiantes de cursos superiores para así resolver todas sus dudas sobre la carrera que desean estudiar".

Becerra agregó que el programa se estructura en dos etapas: la primera en cada carrera, que involucra actividades prácticas en laboratorios y talleres; además de charlas de académicos, estudiantes y alumni. Por otra parte, en la segunda etapa, a través de la Feria de Vida Universitaria que se instalará en nuestras principales sedes, podrán conocer las actividades culturales, deportivas y de recreación, de sostenibilidad, de innovación y emprendimiento, de intercambio estudiantil, bibliotecas y recursos digitales, que se desarrollan en la casa de estudios.

De esta manera, los jóvenes que se inscriban para participar en esta jornada podrán acercarse a conocer las áreas de estudio de su preferencia. Por ejemplo, si acceden a la sede de Recreo de la PUCV, en donde se ubican las escuelas de Negocios y Economía y de Arquitectura y Diseño, podrán solicitar información sobre las carreras que se imparten, además de caminar por sus instalaciones.

En el caso de Sausalito, las y los asistentes podrán hacer un recorrido por la sede y conocer de primera fuente las carreras de la Facultad de Filosofía y Educación. El campus viñamarino cuenta con extensas áreas verdes y múltiples salas y auditorios para la realización de cátedras.

Por su parte, los escolares que visiten el Campus Curauma de la PUCV tendrán la posibilidad de acercarse a conocer las carreras que se imparten en la sede, entre ellas, Periodismo, Kinesiología, Tecnología Médica, Oceanografía y de la Facultad de Ciencias son algunas de las carreras de las cuales los escolares asistentes al Día Abierto PUCV podrán aprender más.

En la Casa Central, las y los inscritos para la jornada podrán conocer más acerca las carreras de Derecho y de la Facultad Eclesiástica de Teología, en tanto que en las sedes de Quillota y Quilpué los escolares asistentes podrán saber más de las carreras de Agronomía e Ingeniería Mecánica respectivamente.

"La importancia de organizar esta jornada para la PUCV es que las y los estudiantes pueden tener contacto directo con nuestra universidad y sus carreras de preferencia, transformándose en una instancia vocacional para tomar una decisión informada al momento de postular a la educación superior", detalló Rodrigo Becerra.

Hasta el momento hay más de 3.500 inscritos y para quienes quieran participar de este hito los formularios estarán abiertos hasta el lunes 5 de agosto a través del siguiente link https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScopIhjWFdYRdWNkJ7rIQa7_vnFQIHtiurG2zg2r6TZWk3ICw/viewform

Unión San Felipe suma de a uno ante Santa Cruz

En un disputado encuentro celebrado en el Estadio Municipal, Unión San Felipe empató 1-1 con Santa Cruz este sábado 3 de agosto.

A pesar de la igualdad en el marcador, el resultado no permite a los albirrojos salir de la zona baja de la tabla en el torneo de Primera B. El único gol para Unión San Felipe fue anotado por Salinas.



Trasandino vuela alto en el norte

En una destacada actuación, Trasandino superó a Deportes Ovalle por 1-0 en una nueva fecha del torneo de la Segunda División Profesional.

A pesar de enfrentar a un rival complicado en la Cuarta Región y de llegar al partido tras una derrota en calidad de local, los andinos lograron una valiosa victoria. El gol del triunfo fue anotado por Federico Cezar, quien con su tanto le da nuevas esperanzas al equipo de Los Andes.



Cuentan qué

Rinconada y sus candidatos

En la comuna de Rinconada, se han registrado nada menos que ocho candidatos a la alcaldía, un fenómeno poco común que, según algunos, podría facilitar la reelección del actual alcalde, Juan Galdámez.

Sorpresa en el Parque Urbano de Los Andes

El aniversario andino, que concluyó con más de 70 actividades, dejó a los vecinos con una excelente impresión. Sin embargo, se está preparando una sorpresa aún más atractiva para celebrar el Día del Niño.

El retorno de Julito Aravena

El popular ex locutor de Radio Carnaval, Julio Aravena, ha sorprendido al inscribirse como candidato a concejal por San Felipe. Algunos analistas creen que el voto obligatorio podría inclinar la balanza a su favor.

A lo Zurita

Siguiendo el ejemplo de Claudio Zurita, todo parece indicar que el alcalde de San Esteban, Cristian Ortega, podría enfrentar las elecciones sin un candidato de oposición.

Horóscopo

Aries (21 de marzo - 19 de abril): Esta semana podrías sentirte especialmente motivado para tomar riesgos y empezar nuevos proyectos. Asegúrate de equilibrar tu energía y no apresurarte en decisiones importantes.

Tauro (20 de abril - 20 de mayo): Puede ser un buen momento para centrarte en tus finanzas y en cuestiones de seguridad personal. La paciencia será clave para resolver problemas que puedan surgir en tu vida profesional o personal.

Géminis (21 de mayo - 20 de junio): Tu comunicación será crucial esta semana. Es un buen momento para expresar tus ideas y conectarte con los demás. Sin embargo, ten cuidado con malentendidos y asegúrate de escuchar tanto como hablas.

Cáncer (21 de junio - 22 de julio): La introspección y el autocuidado serán importantes. Puede que necesites tomar un tiempo para reflexionar sobre tus emociones y necesidades personales. Aprovecha para fortalecer tus relaciones familiares.

Leo (23 de julio - 22 de agosto): Tu creatividad y entusiasmo estarán a la orden del día. Es una buena semana para involucrarte en actividades que te apasionen y para mostrar tu liderazgo en proyectos grupales.

Virgo (23 de agosto - 22 de septiembre): Organizar tu entorno y establecer rutinas eficaces será clave. Dedicar tiempo a revisar detalles y planificar a largo plazo. La atención a los pequeños detalles te ayudará a evitar problemas futuros.

Libra (23 de septiembre - 22 de octubre): Las relaciones interpersonales estarán en el centro de tu atención. Busca equilibrio en tus interacciones y trabaja en fortalecer las conexiones importantes en tu vida.

Escorpio (23 de octubre - 21 de noviembre): Esta semana podrías sentirte impulsado a profundizar en temas que te interesan o a resolver cuestiones personales. Aprovecha para abordar cualquier problema pendiente y encontrar soluciones.

Sagitario (22 de noviembre - 21 de diciembre): Es un buen momento para explorar nuevas oportunidades y aprender cosas nuevas. Tu espíritu aventurero te llevará a buscar experiencias enriquecedoras. Mantén una mente abierta.

Capricornio (22 de diciembre - 19 de enero): Enfócate en tus metas a largo plazo y en cómo puedes avanzar hacia ellas. La disciplina y la planificación serán tus aliados para lograr el éxito en tus esfuerzos profesionales y personales.

Acuario (20 de enero - 18 de febrero): La innovación y las ideas originales estarán a la vanguardia. Es un buen momento para experimentar con nuevas formas de pensar y colaborar con personas que compartan tus intereses.

Piscis (19 de febrero - 20 de marzo): La intuición y la empatía estarán muy desarrolladas. Aprovecha para conectarte con tu lado creativo y para ayudar a los demás. Asegúrate de no sobrecargarte emocionalmente.

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



**PUBLICA
CON NOSOTROS**



+56 9 4541 0740



Contacto@diarioaldia.cl

